
2025年3月19日　光赤天連総会　質疑記録 

会計と会員数報告（事務局） 

Q：夏の学校への旅費支援は？ 
A：前期（2024年4-9月期）で報告済みのため、今期報告には含めておりません。 

将来計画検討委員会の活動（成田） 

Q：（計画の流れを図示したスライドに対して）HiZ-GUNDAMをGREX-PLUSに繋げるようにし
てはどうか。 
A：今後検討いたします。 

Q：”人材”とは具体的にどういった人材を意味するのか？ 
A：サイエンスではなく開発よりの人材。マネジメント経験者や開発者を育て、次へと繋げる。 

Q：PRIMAでは、海外とつなげる人材が必要で、その部分での調整に困った。同様に海外ミッ
ションであるHWOにも、そういった人材が必要ではないでしょうか。 
A：PRIMAで経験を積んだ方の流れがあると良いですね。 

Q：地上プロジェクトとスペースプロジェクトが独立しており、その繋がりや位置付けがわからな
い。地上プロジェクトからの人材の流れもあるはず。 
A：仮のため、今後検討いたします。 


